



Triumpf der Spießer

An allen Ecken blinzelt er vergnügten Gesichts, mit kurzen Beinen und Bismarckhut stampft er unter den Linden, er sitzt wieder in den Cafés auf quadratigem Gesäß und mit hängender Unterlippe, wieder erscheint er mit dem Goetheband unter dem Arm in den Vorträgen und Hörsälen, wo seinesgleichen unter einem Donner verwillter Gesen vom Kalherer Gelehrsamkeit paukt — der deutsche Spießer ist wieder da, er hat die Revolution überstanden. Der Atem der Weltgeschichte, der Sturm des Temperamentes, der einen Augenblick vergessen ließ, daß man in Gottes